



# クローズアップ

# 日光人



## はなさいと 日光花咲人

まちを花と緑と笑顔でいっぱいにする

今月は、花をこよなく愛する緑のボランティア団体「日光花咲人」を紹介します。

花咲人は、県民公園福祉協会主催の「第3回緑化ボランティアリーダー養成講座」の修了生13名を中心に、平成23年10月に結成しました。現在のメンバーは、市内他、宇都宮市やさくら市、真岡市の女性12名と男性8名の計20名です。

主な活動は、春と秋に日光だいや川公園と日光原町公園(平ヶ崎)の花壇の修景(植え替えや整備)と、草取りや水やりなどの維持管理です。

平成26年には、県民公園福祉

- 代表 佐藤憲雄
- 会員数 20名
- メンバー(後列左から)佐々木達三、今村敏昭、佐藤憲雄、渡辺新太郎、加藤貞夫
- (前列左から)星一、森田絹子、佐藤孝子、池田昌子、高橋容子
- 問合せ 佐藤憲雄 ☎ 30-7240

取材の日は、10名のメンバーが原町公園の花壇の修景を行っていました。春と秋に行う花壇の修景には、それぞれにテーマとストーリーがあります。今回のテーマは「秋の彩り」です。澄みきった青空と山々の鮮やかな紅葉、自然の大きさや深さをイメージし、ペンタス(桃色・紫色)とウインターコスモス(黄色)を植えました。メンバーは、それぞれに草刈りや植栽などの作業を手際よくこなし、あっという間にすてきな花壇が完成しました。



作業の様子

**紹介したい人、サークルを募集しています**

クローズアップ日光人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありましたら、ぜひお寄せください。

※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。

**連絡先およびくわしくは**  
秘書広報課 広報広聴係  
☎(21)5135

代表の佐藤憲雄さんは「美しい花を咲かせ、それを見て癒されたり、元気をもらったり。みんなに楽しんでもらえればうれしいですね」と目を細め、前代表の今村敏昭さんは「まちを花でいっぱいしよう」と話していました。和気あいあいと活動していますが、若い人も一緒に活動したいですね」と話していました。

花咲人では、楽しく活動するメンバーを随時募集しています。緑や花に興味がある方なら大歓迎です。まずは春と秋に咲く花々を見に行ってみませんか？

# まちの ほっと NEWS



**社会を明るくする運動啓発活動** 10/4・日光

青少年の健全育成や、犯罪や非行に陥った少年の更生に対する理解を求める全国的な運動「社会を明るくする運動」も今年で65年目を迎えました。

平成26年に引き続き、H・C・栃木日光アイスパックスと連携し、試合直前の日光霧降アイスアリーナで、ウエツトテイッシュなどを配り、運動への理解と周知を図りました。



文・写真：人権・男女共同参画課

**ネコバスがお目見え** 10/8・今市

地域子育て支援センターは、このたび新しい「ネコバス」の遊具を設置しました。このネコバスは、元センター長の福田奈美さんが作成したもので、実際に乗車することもできます。

施設内には、このネコバスの他にも温かみのある手作りの遊具や飾りなどがたくさんあり、遊びに来る子どもたちを迎えています。



文・写真：子育て支援課

**山形県の小学校からの義援金** 10/9

修学旅行で日光を訪れた山形県東村山郡中山町立豊田小学校から、義援金が市に贈呈されました。これは、9月に発生した関東・東北豪雨災害に対する被災者へ寄せられたものです。

JR日光駅前で、同小学校の6年生21名から心のこもった義援金が手渡され、市の関係者は笑顔で感謝の気持ちを伝えました。



文・写真：秘書広報課

**栗山地域で「特別解放!ロックファイル」** 10/11・栗山

栗山ダムで楽しいレク&伝統BBQ石焼きパーティーを開催しました。

このイベントは、栗山ダムの散策や栗山地域の伝統料理である「石焼き」を通じて男女の交流を図るものです。

参加した皆さんは、新しい出会いを楽しみながら、おいしい石焼きに舌鼓を打っていました。



文・写真：栗山総合支所総務課

**和食やカラオケと踊りを満喫** 10/14・今市

木和田島の若林ふれあいカラオケ愛好会は、特別養護老人ホームきわだの郷と喜わだ亭の利用者約20名を招いた無料食事を開きました。

このイベントは、日本料理店「ひらの」の平野逸郎さんと一緒に平成26年から始めたもので、参加者たちは歌や踊りを楽しみながら、腕を振るった料理に舌鼓を打ちました。



文・写真：若林ふれあいカラオケ愛好会

**健康づくり推進条例制定記念イベント** 10/25・今市

市健康づくり推進条例の制定を記念して、道の駅「日光」日光街道二コニコ本陣で、健康づくりに関するイベントを実施しました。

会場に集まった180名の参加者は、講演会や運動指導、体組成計測定会などを通して、日常における医療との関わり方や健康づくりのコツなどについて理解を深めました。



文・写真：健康課

**身近なニュースを募集しています**

まちのほっとニュースでは、皆さんから記事の投稿を募集しています。

**募集する記事** 自治会の催しや、地域のちよっと珍しい出来事、心温まるエピソードなど

※内容によって掲載できない場合があります。

**応募方法** 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでも可能です。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうものは不可とします。

**あて先** 〒321-1292今市本町1番地  
日光市役所 企画部  
秘書広報課 広報広聴係  
**メール** nishokouhou@city.nikko.lg.jp